
R.I.DISTRICT2610.UOZU ROTARY CLUB

魚津ロータリークラブ会報誌 2016年7月29日（金）

2016-2017年度

■会長 中田 幸雄

■幹事 中尾 登志男

例会日：金曜日12:30-13:30
例会場：ホテルサンルート魚津

第3029回例会
■ 点鐘・握手
■ ロータリーソング「我等の生業」
■ ゲスト並びにビジター紹介

２６１０地区 ガバナー 岡部一輝様
地区幹事 澤田喜朗様

富山第一分区ガバナー補佐 野澤良成様
■ 誕生祝

谷川君（14日）、愛宕君（30日）

誕生日のお祝いをしていただきありがとうございます。６１歳と
なります。
昨日長男が彼女を連れてきました。なんだかんだ、ああでもな
いとこれから至難の技です。また次男も彼女を見せたいと言って
きて、この先どのようなに対応していこうかなと考えています。本
日はありがとうございました。

■ 会長挨拶_中田会長

今日はガバナー公式訪問です。11：00より３人に方針をお聞き
して、当クラブに対しての要請をお伺いしました。ロータリー財団
100周年です。岡部ガバナーには思いのたけをお話いただきた
い。私も健康に気をつけ１年病気をせず全うしていきたい。
最近世界でさまざまな事件が起きていますが、世界平和を目
指すのもロータリーの活動です。

ガバナー公式訪問です。
耳を傾けてお聞きください。

３０日で６２歳となります。お祝いありがとうございます。いつも
ガバナー訪問と誕生祝いが重なり、ガバナーにもお祝いしていた
だいています。
長く連絡が途絶えていた友人から連絡がありまして、３回脳溢
血で倒れた。３日前から決意して食事制限を始めまして、２㎏痩
せて体調がいい。心掛けで健康が保てるのではと感じています。



■ 幹事報告（中尾幹事）

●ガバナー事務所より
指導者育成セミナー開催の

ご案内（10/22）

●魚津市役所より
鴨川一斉清掃についてのお礼

● ８月例会案内
【会員増強及び拡大月間】

８月５日
会員卓話：生駒君（サンルート）

８月１９日
会員卓話：池上君（サンルート）

８月２３日
魚津西RC合同夜間例会（喜楽）
１８：３０ 点鐘 会費：￥３，０００-

● ８月ＳＡＡ補助
宮本君 池上君

よろしくお願いします。

■ 出席報告（青山委員長）

本日の出席 25名、出席率82.75%
欠席者 7名

2027回メークアップ
清水君・仙丸君

2027回出席率
75.86%⇒82.75%

■ニコニコボックス（広瀬委員長）

岡部ガバナー
澤田幹事
野澤ガバナー補佐
本日は宜しくお願いします。

宮本君
今年は登山計12000Mへ

川岸君
今年は全国大会に縁がないようです。

広瀬君
当社社員が魚津小町に選ばれました
■ 委員会報告

なし



■ 本日の卓話

RI２６１０地区ガバナー 岡部 一輝氏

『語り合おうロータリー』
今年度２６１０地区ガバナーの
岡部一輝です。１１：００より中田
会長等の皆様と懇談をさせてい
ただきました。
自己紹介は資料に記載されて
います。籠に乗る人担ぐ人、また
そのわらじをつくる人が好きな言
葉。ロータリーに入会し３２年とな
り、ガバナーに就任しました。自
分のペースで進めさせていただ
きたいことをご理解ください。

１/１４より国際協議会でサンディエゴに行き、会長より『人類に奉仕するロータリー』のテー
マをいただき、研修・議論をしてまいりました。２６１０地区で皆様にどのように説明するかを
考えたとき、人類は人々=人々に感謝するロータリーではないかと考えました。自分たちのク
ラブをいかに大切にして元気にするかでは。成長させ奉仕活動をすることでは。皆様には解
釈として、『我が町の元気なロータリーづくり』をお伝えしたい。
『ロータリーを語る』の基本を忘れてはいけない。ロータリーの維持・発展の為に、会員増
強をしなければならない。入会候補者にクラブの魅力を伝える意識を持ってください。
ロータリーは２極分化しています。石川・富山の中心クラブと周辺クラブでは、周辺クラブは
会員増強に非常に苦労している。またクラブ内で年配会員と新人会員のコミュニケーション
が難しい。解決策として『語り合おうロータリー』をテーマとしてあげました。現状多様性が生
まれてきていて、あらためてロータリーの心のふるさと（原点）をたずねては。語り合って初め
て理解する。入会して良かった、知らない人と付き合いが出来て⇒事業・奉仕活動を通じて
友人となり、親友にかわる。
会長のテーマで３つの課題を選びました。『ポリオ撲滅』『RC財団１００周年』 『会員維持増
強』。ポリオの活動は日本から始り、活動を応援して皆様にも協力をお願いします。財団１０
０周年については皆様に意義を説明して寄付を求めていきます。お願いとしまして、皆様に
ニコボックスに千円を協力ください。地区大会でRI会長代理にお渡しします。
RI会長表彰で２つの挑戦をしていきたい。課題に対して考えていただき、チャレンジしてい
ただきたい。現在ネット社会となりRIの事務手続きもネット入力となっています。情報も発信で
きるので、皆様にはMYロータリーなどを検索いただき新しい発見を求めて挑戦していただき
たい。
規定審議会でクラブの細則についての自由度が高くなりました（例 例会の回数、入会金
がなくなる）。今後６５のクラブで意見交換して、その後にどうするかを決めてください。
ロータリーは人格形成の場、自分を鍛えてくれ、すばらしい会員の人の中に自分がいると
感じています（朱に交われば赤くなる）。地区大会で記念講演をしていただく境野様より『世
の中人を育てる心こそ、我を育てる心なり』との言葉もいただきました。今年１年勉強をさせ
ていただきながら進めて行きたいとので、ご支援、ご協力ください。


